



El presidente de Asobus, Osvaldo Yáñez, destacó la obtención de recursos de este servicio.



En dependencias del terminal de buses de Curicó, se lanzó el fondo del programa de fortalecimiento gremial de Sercotec.

SE TRATA DEL PROGRAMA GREMIOS 2025

Sercotec convoca a los gremios a postular a Fondo de Fortalecimiento

CURICÓ. Hasta principios de agosto, existe plazo para que las organizaciones gremiales postulen al Fondo de Fortalecimiento de Sercotec a través del Programa Gremios 2025 y así mejorar las condiciones de los asociados.

Esta información fue entregada en un punto de prensa realizado en dependencias del terminal de buses de Curicó y que contó con la presencia de representantes de la Seremi de Economía, Sercotec y Asobus.

Según indicó el director regional de Sercotec, Óscar Araya, son seis los cupos para este año en la Región del Maule. Y el monto asciende a los diez millones de pesos para cada agrupación.

“Hace algunos días se abrió este fondo para los gremios y elegimos el terminal de Curicó para realizar el lanzamiento regional de esta iniciativa. Esto en el marco de la adjudicación de estos recursos que hizo Asobus en el 2024”, planteó Araya, quien aprovechó de convocar a las agrupaciones a postular.

Durante el 2024, fueron seis las organizaciones beneficiadas con estos dineros. Además de Asobus, deben mencionarse gremios del turismo y transporte de Curicó y Talca; y del mundo apícola.

En tanto, el seremi (s) de Economía, Fomento y Turismo; Iván Sepúlveda, destacó la implementación de este fondo que es de gran ayuda para las entidades gremiales del Maule.

“Para nuestro Gobierno es muy relevante fortalecer y promover la asociatividad entre las diversas agrupaciones de esta región”, precisó Sepúlveda.

- El lanzamiento de este programa se desarrolló en el terminal de buses de Curicó.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

REQUISITOS

Los interesados en optar a este fondo gremial deben cumplir con los siguientes requisitos: vigencia al día, postular un proyecto de infraestructura para sus dependencias, charlas y capacitaciones. Cabe mencionar que se im-

parten asesorías gratuitas para la elaboración de proyectos en los Centros de Negocios y puntos Mypes del Servicio de Cooperación Técnica.

ASOBUS

Osvaldo Yáñez, presidente de la Asociación Gremial de Buses de la provincia de Curicó (Asobus), valoró la adjudicación de recursos del

fondo de Sercotec, que permitió actualizar la base tecnológica de esta entidad, mejorar mobiliario y las instalaciones del organismo.

“Agradecemos el apoyo otorgado por Sercotec ya que nos permitió arreglar las instalaciones de nuestra asociación”, precisó el dirigente, quien añadió que son 50 los socios de esta.